
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 12. Januar 2019, 14:55

Zitat von docfred 

Da eine Verlängerung mit der NV wohl eher unwahrscheinlich ist, wird das vermutlich
sogar passieren 

Wieso ist die unwahrscheinlich? Und was hat das mit dem Sportvorstand zu tun?
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